
 De acuerdo a las memorias de mi familia se dice que hace poco más de un siglo la 
abuela Chayito, con la esperanza de hacer un futuro mejor, hizo una promesa con Dios y con ella 
misma de encontrar una forma de darle sustento a su familia. 
 Su corazón, lleno de recuerdos, esperanzas y lágrimas, mismas que le ayudaron a regar 
plantas y �ores, y así, entre más �orecían en su campo, también su familia, de esta forma pudo 
cumplir su promesa.

 Santa´s Flores, surge a partir del trabajo que he visto de muchas 
mujeres, incluidas las de mi familia, ese trabajo que ponen para cultivar estás 
plantas y �ores, asegurándose de que cada una reciban la atención, cuidado 
y amor que merecen.
 En este sentido, cada �or que entregamos no sólo es un adorno o 
decoración, sino que se transforma en un símbolo que representa el 
esfuerzo que cada mujer mexicana hace para que su familia pueda salir 
adelante.

 Cuando adquieres plantas y �ores con nosotros debes saber que no 
sólo yo, Angie Bella, me siento agradecida por tu acción, también te estoy 
agradecida por que juntas preservamos la memoria de mis bisabuelas 
Chayito y Gaby y en especial a mi abuela Santa Flores, así que a nombre de 
ellas también te agradezco.

 Santa´s Flores reconoce, honra y recuerda a todas esas mujeres, no 
sólo de mi familia, también a todas aquellas que en busca de un futuro 
mejor para su familia hacen su mayor esfuerzo entregando su corazón.


